



Invention Maison

Guide d'entretien – Éviers Argiluxe

Les éviers Argiluxe sont conçus pour offrir une excellente durabilité et une finition de qualité. Un entretien simple et régulier contribuera à préserver leur apparence et leurs performances pendant de nombreuses années.

Nettoyage quotidien

Nettoyez l'évier avec de l'eau tiède, un savon doux et un chiffon ou une éponge non abrasive.

Rincez abondamment après le nettoyage.

Essuyez la surface avec un chiffon doux afin de prévenir les dépôts de calcaire et les taches d'eau.

Pour les taches tenaces

Utilisez un nettoyeur non abrasif conçu pour les surfaces de cuisine.

Laissez agir quelques minutes, puis nettoyez délicatement avec une éponge douce.

Rincez soigneusement et séchez la surface.

À éviter

Pour préserver la finition de votre évier, n'utilisez pas :

Tampons à récurer métalliques ou abrasifs

Poudres nettoyantes abrasives

Eau de Javel non diluée, acides ou solvants puissants

Produits chimiques agressifs

Bonnes pratiques

Évitez de laisser des aliments ou liquides colorants (café, thé, vin, etc.) sur la surface pendant une longue période.

Ne laissez pas d'objets métalliques humides dans l'évier pendant de longues périodes.

Évitez les impacts causés par des objets lourds ou pointus.

Bien que l'évier résiste à la chaleur, il est recommandé d'utiliser un dessous-de-plat pour les casseroles ou poêles extrêmement chaudes.

Inspection périodique

Vérifiez régulièrement :

Les joints de silicone

Les raccords de plomberie

La bonde et le système d'évacuation

Recommandation

Un nettoyage régulier avec des produits doux et un entretien approprié permettront de préserver la beauté et la durabilité de votre évier Argiluxe pendant de nombreuses années.

Avis

L'utilisation de produits ou de méthodes de nettoyage inappropriés peut endommager la surface de l'évier. Argiluxe recommande de suivre les présentes instructions et d'utiliser uniquement des produits d'entretien adaptés aux surfaces de cuisine.

English version

Care & Maintenance Guide – Argiluxe Sinks

Argiluxe sinks are designed to provide exceptional durability and a premium finish. Simple, regular maintenance will help preserve their appearance and performance for years to come.

Daily Cleaning

Clean the sink with warm water, mild soap, and a soft cloth or non-abrasive sponge.

Rinse thoroughly after cleaning.

Dry the surface with a soft cloth to help prevent limescale buildup and water spots.

Removing Stubborn Stains

Use a non-abrasive cleaner suitable for kitchen surfaces.

Allow the cleaner to sit for a few minutes, then gently clean with a soft sponge.

Rinse thoroughly and dry the surface.

Avoid Using

To protect the finish of your sink, do not use:

Steel wool or abrasive scouring pads

Abrasive cleaning powders

Undiluted bleach, strong acids, or harsh solvents

Aggressive chemical cleaners

Best Practices

Do not leave food or staining liquids (such as coffee, tea, wine, or similar products) on the surface for extended periods.

Avoid leaving wet metal objects in the sink for prolonged periods.

Prevent impacts from heavy or sharp objects that may damage the surface.

Although Argiluxe sinks are heat resistant, the use of a trivet or heat pad is recommended when placing extremely hot pots or pans in the sink.

Periodic Inspection

Regularly inspect:

Silicone sealant around the sink

Plumbing connections

Drain assembly and waste system

Recommendation

Regular cleaning with mild products and proper maintenance will help preserve the beauty, durability, and performance of your Argiluxe sink for many years.

Disclaimer

Improper cleaning products or maintenance methods may damage the sink's surface. Argiluxe recommends following the instructions in this guide and using only cleaning products that are suitable for kitchen surfaces.